



MARZO 2019 | N° 54



Toma de Protesta del Patronato Pro Educación Para los Adultos A.C.

SAN LUIS POTOSÍ, S.L.P.

Realizado por la Oficina de Difusión y Comunicación Social del
Instituto Estatal de Educación para Adultos de San Luis Potosí

TOMA DE PROTESTA

Se integra al equipo de trabajo de IEEA el Patronato Pro Educación de los Adultos.



Este 20 de Marzo Juan Manuel Carreras López, Gobernador del Estado, tomo protesta al Patronato Pro Educación de los Adultos en San Luis Potosí encabezado por Jesús de la Maza, Presidente del Patronato. Quienes reafiman su compromiso con la educación de los Adultos y mencionaron que están muy comprometidos para apoyar a quiénes forman parte de dicho Patronato.

El Patronato es la sociedad civil que tiene como objetivo apoyar al Instituto Estatal de Educación de los Adultos (IEEA) combatir al rezago Educativo en el Estado. Brindando diversos apoyos con nuestras figuras solidarias, quiénes son los que preciben una remuneración económica por parte de dicho Patronato.

